



EN IMAGENES



**Más extranjeros que ya saben español.** Los alumnos del curso 'Español para extranjeros recibieron ayer en el Salón de Recepciones del Ayuntamiento y de la mano de la concejala Cristina Klimowitz los diplomas de finalización de dicha enseñanza. /GUZÓN



**Fiestas en el colegio Calasanz llenas de disfraces.** Los alumnos del colegio Calasanz celebraron durante buena parte del día de ayer sus fiestas. Los chavales de 2º de Bachillerato fueron los encargados de inaugurarla oficialmente con su pregón. Las risas, cánticos y bromas no faltaron en ningún momento. /BARROSO



**Música antigua en la Iglesia del Carmen.** La Iglesia del Carmen acogió en la tarde ayer un actuación vocal de los alumnos del Conservatorio Superior de Música. Este acto tuvo lugar con motivo de las III Jornadas de Música Antigua organizadas por el Conservatorio. /GUZÓN



**Broche final de Kike Macías para el aniversario de El Tormes.** El Centro Comercial El Tormes puso ayer el broche de oro a los festejos de su XI aniversario con el monologo del humorista Kike Macías. Ante la demanda de entradas, incluso, al organización tuvo que poner a la venta hasta 50 tickets más para disfrutar de la actuación. /BARROSO



**Castañada en el Centro Villa San Agustín.** Dentro de las actividades del taller de otoño que organiza el Centro Infantil Villa de San Agustín, los pequeños pudieron disfrutar ayer de una rica castañada. /BARROSO

**El Juan del Enzina baila al son cubano fusionado de Pepe Rivero Trío**

El teatro Juan del Enzina acogió anoche la actuación del grupo de música cubano, Pepe Rivero Trío, dentro de la programación diseñada por el Servicio de Actividades Culturales para este otoño. El jazz y el Caribe se fusionaron transmitiendo el ritmo a todos los asistentes. /BARROSO



**Cata de vinos de la Asociación de Sumilleres.** Los miembros de la Asociación de Sumilleres de Salamanca disfrutaron en la tarde ayer de una cata de diversos vinos en el restaurante La Posada. /GUZÓN



**Encuentro en la Pontificia.** La Pontificia acogió ayer una reunión de la Federación Regional de alumnos y antiguos alumnos de la Universidad de la Experiencia. /GALONGAR



**Charla de Cirilo Flórez en Filosofía.** El catedrático de la Universidad Cirilo Flórez impartió una conferencia con motivo de las fiestas patronales en honor a Santa Catalina. /GALONGAR